

PlantaDoce.

Entorno

El IPC de la zona euro se modera en diciembre por segundo mes consecutivo, hasta un 9,2%

La moderación en la subida de los precios de la energía suavizaron más de lo esperado el alza de precios en diciembre. España volvió a registrar el menor dato de inflación de la zona euro, con una escalada en los precios del 5,6%.

PlantaDoce
6 ene 2023 - 12:10



La escalada de precios se suaviza en la zona euro. En diciembre, los precios en la eurozona escalaron un **9,2%** respecto al mismo mes del año anterior, **nueve décimas menos que en noviembre**, cuando el índice moderó su escalada por primera vez en diecisiete meses, según datos avanzados este viernes por Eurostat.

PlantaDoce.

La moderación de la inflación en la eurozona se debió al **descenso en el alza del precio de la energía, que suavizó su escalada del 34,9% al 25,7%**. Los precios de la alimentación, por contra, siguieron al alza, hasta anotar una subida del 13,8%, dos décimas más que en noviembre.

Los productos industriales no energéticos subieron hasta el 6,4%, tres décimas más que en noviembre, mientras que los precios de los servicios escalaron dos décimas, hasta el 4,4%. **La inflación subyacente, que excluye del cálculo a la alimentación, el alcohol y el tabaco, ha registrado su máximo histórico por tercer mes consecutivo**, alcanzando un 5,2%.

España registró, una vez más, el menor dato de inflación de la eurozona, con un IPC del 5,6% (dos décimas menos que la concedida por el INE en su dato avanzado de diciembre), situándose por debajo del resto de economías avanzadas, como Francia (6,7%), Portugal (9,8%) o Alemania (9,8%).

La inflación subyacente ha registrado su máximo histórico por tercer mes consecutivo

De todos los países de la zona euro, **nueve registraron tasas de inflación de doble dígito**, siendo Letonia (20,7%), Lituania (20%) y Estonia (17,5%) las economías donde se anotaron mayores incrementos de los precios.

En diciembre, el Banco Central Europeo (BCE) volvió a subir los tipos de interés en cincuenta puntos básicos, aminorando la marcha de las últimas subidas que se situaban en 0,75 puntos, con el objetivo de seguir batallando contra el auge de los precios. Tras el incremento, el organismo situó el precio del dinero en el 2,5%, el mayor dato desde el inicio de la Gran Recesión en 2008.

El organismo también señaló que, aunque la inflación se haya reducido seis décimas respecto al mes anterior por la bajada de los precios de la energía, **el incremento de los costes de los alimentos y las presiones inflacionistas subyacentes persistirán durante algún tiempo**.